

スポーツの秋→芸術の秋！！



「感動しました！」と言ったように、子ども達が生き生きとした表情で、真剣に頑張っている姿は、見ている人の心を動かします。

10月14日、絶好の気候の中で体育大会を実施することができました。どの学年の子も精一杯の演技や競技を披露することができました。

子ども達のその姿は、可愛くもあり、とても格好いいものでもありました。子ども達一人ひとりが、それぞれの目標を達成しようと必死に頑張って、そして、楽しめていたからだと思います。

初めはなかなか上手く出来なかったことでも、途中で諦めることなく一生懸命に頑張りを続ければ、必ず出来るようになり、大きな達成感や満足感を得ることに繋がります。

今回の体育大会で学習したことをこれからの学校生活で活かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、子ども達の健康面の管理や励ましの声掛け、お茶や体操服の準備など、様々な面でサポート・応援をいただきました。そして、当日も熱い声援・大きな拍手をいただいたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

今、子ども達は音楽会に向けて、日々練習を積み重ねています。

音楽室や教室から、鍵盤やリコーダーの音、歌声が聞こえてきます。リコーダーの指の使い方がわからない。鍵盤ハーモニカが難しい。周りの音と合わない。などと思いながら練習を頑張っている子もいると思います。

なかなか上手にできない、その期間が長い人もいます。そこで諦めてしまうか、辛抱強く頑張るのか。

体育大会を通して得た力をさらに高めるためにも、可能性を広げるためにも・・・。

元メジャーリーガーのイチロー氏はこう話しています。

「大切なのは、自分の持っているものを活かすこと。

そう考えられるようになると、可能性が広がっていく。」



子ども達には、その可能性をどんどん広げてもらいたいと思っています。

引き続き、ご家庭での声掛けや練習にお付き合い、ご協力宜しくお願いします。

11月23日(木) 祝日の音楽会。可能性を広げた子ども達の演奏が、鑑賞していただく方の心を動かしてくれると信じています。是非楽しみにご来校ください。

(校長 上村 知一郎)

11月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
10/30	10/31	1	2	3	4	5
	放課後学習	授業参観(5校時) 育友会くじ		文化の日		
6	7	8	9	10	11	12
みなと引き落とし 委員会活動	校内研究授業 4-1以外 13:15下校			放課後学習		
13	14	15	16	17	18	19
読書週間 クラブ活動	お話の会 放課後学習		尼崎市音楽会	放課後学習		
20	21	22	23	24	25	26
みなと引き落とし 月6		音楽会 (児童鑑賞日)	音楽会 (保護者鑑賞日) 12:20頃下校 給食なし 勤労感謝の日	代休日		
27	28	29	30			
月6	放課後学習					

12月

4日(月)～8日(金) 人権週間

8日(金) あまっ子ステップアップ調査

12日(火) 校内研究授業(当該学級以外13:15下校)

15日(金) 校外児童会(5校時終了後集団下校)

20日(木) 給食終了後下校(13:15下校)

21日(金) 給食終了(13:15下校)

25日(月) 終業式

★地域の「あいさつ」が子どもたちを守る

あいさつが自然に行われる地域では、不審者が入りにくいと警察の方が言われます。多くの人に顔を見られ、声をかけられるからです。防犯ネットでは、伊丹市、尼崎市等の声かけ事案、つきまとい、不審者などの情報が提供されます。みなさんも「ひょうご防犯ネット」に入ってみてください。

【登録方法】 → 「support@police.pref.hyogo.lg.jp」に空メールを送信

※地域で不審者をみかけた、声かけ事案があった等があった時にはすぐに警察への通報をお願いします。

「もし、間違えであったら」と躊躇せず通報を。警察の方は通報してもらおう方がよいと言ってください。

★尼崎市音楽会について

16日(木)は尼崎市の音楽会をアルカイックホールで開催します。本校からは4年生が出演します。後日テレビ放映もされますのでぜひご覧ください。



★音楽会、学校公開について

22日(水)・23日(木)は音楽会を行います。

22日(水)は児童鑑賞日、23日(木)は保護者鑑賞日となります。詳細は後日お配りします音楽会についての手紙をご確認ください。

23日(木)児童は4校時終了後下校し、給食はありません。23日(木)は勤労感謝の日で祝日のため、翌日24日(金)が代休日となります。